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Gemeindeausschussprotokoll 21.09.23 
Kurze Vorstellungsrunde der Anwesenden. 

o Neue MinistrantInnen Leitungen 
Wechsel in der MinistrantInnen Leitungen durch Frau Elisabeth Kositz. Wurde gut 
aufgenommen. Chip wird angefertigt. MinistrantInnen Stunde findet in der Regel alle 14 
Tage statt. (Abweichungen vorbehalten) 

o Lange Nacht (Daria) 
DH wünscht sich eine Leitlinie für die nächste Lange Nacht der Kirchen. Es wurden 
Vorschläge unterbreitet unterbreitet zu den Themen: Hoffnung, Aufbruch, Internationalität 
aufgrund unseres Standortes. "Blick über den Tellerrand", Wien, die Donaucity und 
Donaucitykiche aus verschiedenen Blickwinkeln in Form von Fragen, Vorträgen, 
Diskussionen….Es wird noch weitergesammelt.  

o 25 Jahre Donaucity (Sigrun) 
Die Feier wird voraussichtlich im Oktober Freitag/Samstag/Sonntag stattfinden. 
Hl. Messe am Platz vor BILLA mit anschließendem Frühschoppen.  
Wird noch weiter besprochen.  

o ArchitekturstudentInnen in der DCK in der ersten Adventwoche 
Es ist eine Anfrage eingegangen für 1 Woche im November tägl. von 14-16 Uhr -
Grundsätzlich ja Details werden noch geklärt. 

o What's going on im PGR? 
Thomas Ertl moderiert am 14.Okt. Es wird gebeten, thematisch zu arbeiten.  
Km-Heizungsumbau ist fast fertig. Die Versicherung übernimmt einen Teil der Kosten für die 
zerstörten Statuen, der Rest wird durch Sponsoring hereingebracht. 
BH-Dach des Pfarrsaals wurde umgebaut (Solarstrom) 
DCK-Box kämpft noch mit der Bürokratie, 
T-Shirts Ministranten (María Zins, Karolina) 
T-Shirts:  
Das Projekt wurde auf Eis gelegt, da es sehr kostspielig ist. (~600€) Es wird nach anderen 
Angeboten gesucht. (gebraucht werden ca.15 Shirts in verschiedenen Größen) 

o Themenabend wie wird er realisiert? 
Themenabende – einmal im Monat.   
Flipchart Foto der gesammelten Themen wird angehängt.  
1.Thema: Hubert Egger hat sich bereiterklärt, sein Fachgebiet vorzustellen.  Genaueres wird 
noch  
Allfälliges 
GAUS – Gemeindeabend wird nicht gut aufgenommen kaum Nachfrage.  
17.Dez. Adventsingen im Saal Adventkranzbinden übernehmen Gerti und Julia 
auch für den Saal wird einer gefertigt. 
Fronleichnam Messe – Die Frage wurde gestellt, ob der Ablauf von 2023 beibehalten werden 
oder ob die Messe wieder im Park stattfinden soll. 
– wird noch überlegt. Bei schlechtem Wetter in der Kirche. Wichtig! Läutwerk deaktivieren – 
Stefan weiß Bescheid. 
 
 
Tagesordnungspunkt für den nächsten GAUS 

- Sozialprojekt Planung für den Weltladen 
 
Nächster Termin: 20.11.2023   Protokoll Julia D. 


